

Vérification des études



Soyez assuré que vos candidats possèdent réellement les diplômes et les qualifications qu'ils mentionnent dans leur CV.

Aborder la question de la falsification des titres de compétences :

Des incohérences ont été relevées dans 9,76 % des diplômes que nous avons vérifiés en 2018. Malheureusement, bien que vraies, ces statistiques sont aujourd'hui la norme. La plupart des recruteurs reconnaissent qu'environ 10 % des candidats falsifient des titres sur leur CV, que ce soit en prétendant avoir terminé un programme académique, en mentionnant un diplôme acquis par un moulin à diplômes, ou en prétendant simplement avoir obtenu un diplôme d'une université qu'ils n'ont jamais fréquentée.

La vérification des études répond à ce problème en validant l'école qui a délivré le diplôme du candidat, la date à laquelle il a été conféré, l'authenticité du diplôme du candidat et l'existence de moulins à diplômes. Notre équipe de professionnels dévoués effectue toutes les vérifications rapidement et avec précision.

En d'autres termes, vous pouvez rapidement déterminer si un candidat a acquis les compétences professionnelles nécessaires.

Cette solution s'est avérée efficace pour vous aider à :

- ✓ Embaucher des candidats réellement qualifiés pour le poste.
- ✓ Réduire le coût et la durée de votre processus d'embauche.
- ✓ Valider les réalisations de vos candidats au cours de leur carrière universitaire.

Vous pouvez faire confiance à Vérifications mondiales Mintz :



Bases de données canadiennes

Données conservées dans des bases de données canadiennes.



Réseau international

Réseau de contacts dans les établissements d'enseignement à travers le monde.



Résultats en temps réel

Les résultats sont disponibles en temps réel sur notre site web sécurisé.



Présence bilingue

Une équipe bilingue prête à s'adapter à vos besoins.

Apprenez-en plus sur notre service de Vérification des études :

